



Nombre del alumno: Allen Quintana Karol Giovanni

Asignatura: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Docente: Medico Roberto Berrera Sedano García

Instrucciones: Elabora un ensayo sobre ¿Qué es medicina veterinaria? y ¿Qué es zootecnia?

Mínimo 2 hojas en pdf con bibliografía

NO SE ACEPTAN TRABAJOS DE COPIAR Y PEGAR, deben de analizar el tema y poner lo que entienden ustedes.

La Medicina Veterinaria es una de las otras ramas de la medicina especializado en animales, su propósito es prevenir, curar, dar tratamiento de enfermedades, trastornos, lesiones entre muchas otras cosas que pueda implicar la salud ya sea a los animales de razas pequeñas o grandes y se preguntaran...

¿Qué es la medicina Veterinaria?

Bueno la Veterinaria es una área de la medicina especialmente en el cuidado de la salud de los animales y esta carrera es muy vista por los apasionados por los amantes de los animales. Este amor hace a que les interese mucho la carrera de Medicina Veterinaria.

Como todos sabemos, el origen del desarrollo de la medicina veterinaria está marcado por la propia civilización humana, ya que el ser humano, al domar animales para su propio beneficio, se enfrenta a graves problemas sanitarios, reproductivos y nutricionales de los animales que lo llevó a una aventura en esta hermosa profesión.

No todo es color de rosas en esta carrera, como siempre es seguro en todas las carreras tienen su riesgo, ya que los médicos veterinarios tienen riesgos físicos, químicos, biológicos y entre mucho más ya que si te vas a meter a esta carrera tienes que estar conciente del peligro que puedes asumir.

Lo importante de esta carrera son los veterinarios velan por cuidar de los alimentos a través de la seguridad alimentaria, mejoran la salud animal al prevenir e intervenir las enfermedades animales y ayudan a gestionar los ecosistemas para evitar desequilibrios provocados por el cambio climático o las especies invasoras.

Una de las ramas que imparte la medicina veterinaria es la:

- Cirugía.
- Oncología.
- Fisioterapia.
- Rehabilitación.
- Fauna Silvestre.

La medicina veterinaria no solo se encarga de dar diagnóstico o saber las porciones alimenticias de los animales, también se preocupa por el bienestar de los animales y posibles enfermedades que pueda incluir entre enfermedades, no solo trata de amor y felicidad, hay riesgos que puede implicar tu salud mental, física y sentimental.

¿Qué es Zootecnia?

Bueno la Zootecnia es la ciencia que trata de la producción, transformación y comercio de animales de interés humano. Por lo tanto la Medicina y Veterinaria no solo se centra en el cuidado de los animales también está incluido en la producción animal que también se basa en la ya antes mencionada producción, nutrición, alimentación, genética y mejoramiento animal.

También es considerado las leyes genéticas, ecológicas y nutricionales, las influencias ambientales, los procesos reproductivos, los usos nutricionales y fisiológicos en una situación más económica y productiva.

Y se preguntara ¿Cuál es la diferencia de un médico veterinario y un zootecnista?

Tomemos en cuenta lo que hace un médico veterinario cuya función es el cuidado, diagnóstico y evita posibles enfermedades y el zootecnista se basa más en el cuidado alimenticio, crianza de animales y su crianza con el fin de hacerse en el consumo humano.

La Zootecnia se ocupa del estudio de la producción animal y sus derivados carne, huevos, leche, cueros, etc. Teniendo en cuenta los intereses de los animales; Con el objetivo de obtener una producción con condiciones buenas para la granja.

Una de las ramas en la cual está más centrado la Zootecnia es:

- Bóvidos.
- Équidos.
- Aves.
- Abejas.
- Conejos.
- Cerdos

En conclusión:

Tras páginas investigadas por el alumno Karol Giovanni Allen Quintana que la Medicina Veterinaria y Zootecnia está en 2 partes. El bienestar de los animales y crianza de animales para el consumo humano. Por lo cual me pude dar cuenta que está en el mismo concepto de veterinaria pero son diferentes características de cada uno.

También me pude percatar de los riesgos que implica estudiar esta carrera, de las consecuencias de cada una de las ramas entre otras cosas.

Con esto termino mi conclusión y ensayo.

## Bibliografías:

### Medicina y Veterinaria

<https://zoovetespasion.com/veterinaria#Importancia de la medicina Veterinaria>

<https://www.fmvz.unam.mx/>

<https://secacad.unach.mx/index.php/20-ciencias-agropecuarias/116-medicina-veterinaria-y-zootecnia>

### Zootecnia

<https://upla.edu.pe/5-razones-para-estudiar-la-carrera-de-medicina-veterinaria-y-zootecnia/>

<https://upla.edu.pe/5-razones-para-estudiar-la-carrera-de-medicina-veterinaria-y-zootecnia/>